



CIRCUL'ACTION - lettre infos - 2025

P.a. Philippe Randin, Ch. de la Crosettaz 5 – 1083 Mézières

comite-ca@circulaction.ch / www.circulaction.ch / IBAN : CH87 0900 0000 1748 6193 5

2024 marquée par la convivialité malgré la pluie

Opérations « coup de balai », copeaux sur la Piste Vita, ballades à pied et à vélo le 1er août ont permis d'allier l'utile à l'agréable. La fenêtre de l'Avent, le stand au Marché du Jorat et l'AG ont représenté des moments d'échanges supplémentaires fort sympathiques. Merci à toutes et tous de votre participation!

Soutenez-nous!

Votre soutien financier nous permet de poursuivre nos actions:

- Actions liées à la mobilité
- Entretien des parcours pédestres
- Nouveaux projets

Nous profitons de cet envoi pour joindre notre bulletin de versement.

La cotisation individuelle est fixée à 30.- et celle des familles à 40.-

IBAN CH87 0900 0000 1748 6193 5

Merci d'avance de votre soutien !

AGENDA 2025

19 février : Soirée fondue

29 mars : Coup de balai

1er août: ballades à pied – vélo

Nouveau site Internet

En 2023, nous avons développé un nouveau site Internet. Vous y trouvez:

- Un agenda avec des possibilités d'inscriptions
- Des infos sur nos projets
- Plein de photos

Visitez-le sur www.circulaction.ch

Soirée Circul'Action le 19 février 2025 !

Proposez-nous vos projets ou requêtes liés à la mobilité lors de cette soirée!

La soirée aura lieu le mercredi 19 février 2025 à 19h, à la salle de paroisse de Mézières.

A 20h, nous vous proposons de partager une fondue.

! Inscription sur notre site !

Le Comité vous souhaite une belle et heureuse année 2025!



Philippe Randin

Michel Ruffieux



Yves Streuli

Cynda Schütz

Denise Chatelan



Sur la Piste Vita

Le gros succès en 2024, c'était le 1er août. Vu le nombre de participants, nous avons organisé 4 groupes, 2 à pied et 2 à vélo. Cette belle participation et la bonne humeur nous ont réjouis. Et pour une fois, la météo était avec nous, au moins en partie!

Piste Vita aux petits soins

Il nous a fallu 4 ou 5 tentatives pour trouver un jour clémente pour remettre des copeaux sur la Piste Vita, en collaboration avec la voirie. Ce fut chose faite, le 2 novembre !

Nos coups de balai

Circul'Action a participé à la journée cantonale Coup de balai. Dans notre commune, nous avons organisé un ramassage de déchets le samedi 25 mars ainsi que le 26 octobre. Malgré le temps maussade, une 15ne de personnes y ont participé à chaque fois, dont de nombreux enfants, tout contents de pouvoir profiter du tracteur et de la remorque prêtée par Max. Ce sont surtout des mégots de cigarettes qui ont été ramassés .

Nouvelle action prévue en 2025

Cette année, la coopérative romande de sensibilisation à la gestion des déchets prévoit d'organiser une action le dernier samedi de mars.

Réservez la date

Agendez déjà le samedi 29 mars pour une nouvelle journée coup de balai. Rendez-vous à 9h à la place de l'Épinette. Nous comptons sur vous!

Phr



Bonne participation aux ballades du 1er août

Plus de bancs publics dans la commune

En plus des actions habituelles, nous souhaitons poser des bancs dans la commune, en lien avec un concept original que nous devons encore définir. D'autres projets sont aussi en cours: ralentissement dans les rues parallèles, et nouveaux parcours pédestres dans la région.

De nouveaux projets fourmillent.

Pour la mobilité à tout âge

Parmi eux, celui de placer des bancs supplémentaires dans la commune. Il nous faut définir des lieux. Nous souhaitons aussi éventuellement y développer un concept original que nous devons encore peaufiner. N'hésitez pas à nous faire part de vos idées de lieux ou de contenu de panneaux!

Circuits pédestres

D'autres projets concernent les

Circuits pédestres. Ceux existants autour de Jorat-Mézières sont numérisés petit à petit et disponibles sur notre site Internet pour les suivre avec son smartphone. Et d'autres circuits sont en préparation du côté des Cullayes, Savigny et Forel. C'est un gros travail de consultation de cartes, de rédaction et surtout de tests pratiques.

Ralentissement dans les villages

Un projet de la Commune devrait

sortir cette année. Nous nous réjouissons d'y participer et de le suivre.



Lors de promenades, un repos mérité